

# Keutlinger General-Anzeiger

06.10.2025

**Verbandsliga** TSG Hofherrnweiler-Unterrombach – FC Rottenburg 4:3 (1:0)

## **Wie verhext: FC Rottenburg verliert erneut knapp**

HOFHERRNWEILER. Es scheint wie verhext zu sein. Auch zum vierten Mal in Folge verliert FC Rottenburg ein Verbandsliga-Spiel mit nur einem Tor Differenz. Diesmal gab es eine 3:4 (0:1)-Auswärtsniederlage gegen die TSG Hofherrnweiler. »Wir lagen früh hinten, obwohl wir gut ins Spiel gekommen waren. So wie in den letzten Wochen auch. Es ist aktuell schwer in Worte zu fassen. Die Jungs kämpfen so hart, spielen gut. Die Köpfe bleiben dennoch oben«, gibt sich Rottenburgs Trainer Marc Mutschler weiter kämpferisch. Nach dem 0:2 glich der Aufsteiger binnen drei Minuten die Partie wieder aus. Anerkennen muss man bei der knappen Niederlage zudem, dass die Rottenburger gleich zwei Rote Karten kassierten. Daniel Angerer und Stanislav Votentsev wurden in der 53. und 83. Minute aufgrund von Fouls vom Platz gestellt. Trainer Mutschler ordnete die Schiedsrichter-Entscheidung als »ziemlich heftig« ein. (pas)